



Esta mañana el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, y el conseller de Agricultura, Ganadería y Pesca, Santi Juan, han recibido al presidente de la Cooperativa del Campo de Formentera, Jaume Escandell, y el recién nombrado nuevo gerente de la Cooperativa, Carles Marí.

La reunión ha servido para presentar el nuevo gerente de la Cooperativa a los responsables del Consell de Formentera, y poner al día a Carlos Marino del estado de los asuntos que desde hace meses proyectan y ejecutan el Consell de Formentera y la Cooperativa del Campo, entre los que destacan la construcción de la nave de la Cooperativa en la zona industrial, que estará terminada en un plazo de cuatro meses, y la inmediata puesta en marcha del proyecto del fondo de tierras.

Al final de la reunión, Jaume Ferrer ha declarado que "tenemos una total confianza en este proyecto y queremos dar ejemplo a los propietarios de tierras sin cultivar para que permitan que la Cooperativa las trabaje y saque provecho". El presidente del Consell ha anunciado la cesión "de la parte agrícola de la finca de ca ses Ferreres, que hace unos meses estaba sometido a un proceso de venta que ha finalizado desierto". La finca de ca ses Ferreres cuenta con 10.000 metros cuadrados.

Demanda de la finca agrícola de Can Marroig

Jaume Ferrer también ha anunciado que en el próximo pleno del jueves, el equipo de gobierno presentará una propuesta para pedir al Govern Balear que sume la parte agrícola de la finca de Can Marroig al proyecto de fondo de tierras. "Se trata de obtener toda la cantidad de producto posible para aumentar la productividad de la tierra y mejorar el paisaje de la isla".

Santi Juan, conseller de agricultura, ha destacado "la función importantísima del gerente para la dinamización de la cooperativa y del campo de Formentera". Al finalizar la explicación del contenido de la reunión, Jaume Ferrer y Santi Juan han acompañado a los representantes de la Cooperativa al puesto de trabajo que se ha habilitado en el Centro Gabrielet de San

Francisco Javier.

Jaume Escandell, presidente de la Cooperativa ha explicado que "todos los socios de la cooperativa e interesados en este proyecto podrán acudir desde el día 2 de marzo por la mañana en el Centro Gabrielet, donde el Consell de Formentera ha cedido durante cuatro meses (hasta el finalización de la nave en la zona industrial), un despacho para el trabajo administrativo de esta institución y desde donde el gerente podrá recibir e informar a los interesados en el proyecto de fondo de tierras".

Escandell ha informado de que la cooperativa contempla incorporar el fondo de tierras todas aquellas fincas agrícolas que los propietarios quieran ceder y cuenten con "más de 5.000 metros cuadrados si son de secano y 1.000 metros cuadrados si son de regadío".

Carles Marí ha dado "las gracias a la cooperativa por la oportunidad de participar en este proyecto, que dará un impulso muy importante a la agricultura de la isla. La tarea más inminente es el proyecto de cesión y cultivo de tierras. Además, de esta tarea, hay una importante función de gestión de ayudas para los asociados y todas aquellas necesidades que surjan".